

Cyanotype

CYANOTYPE

Kit découverte - Discovery box

En collaboration avec Invincible Été.
Collaboration with Invincible Été.



Envie de découvrir une nouvelle technique scientifique et magique ? Ce kit est la solution !
Il regroupe dans une jolie boîte en carton toutes les fournitures pour réaliser de magnifiques cyanotypes.
Le CYANOTYPE, qu'est-ce que c'est ? De l'eau, du soleil et une solution photosensible à base de sels ferriques.
Cette technique photographique magique, inventée au milieu de XIXe siècle
et remise au goût du jour permet de créer de merveilleuses pièces uniques d'un bleu de Prusse à la profondeur inimitable.

*Want to discover a new scientific and magical technique? This kit is the solution!
It gathers in a pretty cardboard box all the supplies to make beautiful cyanotypes.
CYANOTYPE, what is it? Water, sun and a photosensitive solution based on ferric salts.
A magical photographic technique, invented in the mid-19th century
and brought up to date, to create wonderful unique pieces of a Prussian blue with inimitable depth.*



97719C - 3



Découvrir le produit
Discover this product



97719C contient :

- 1 flacon de citrate d'ammonium ferrique
- 1 flacon de ferricyanure de potassium
- 1 seringue
- 1 pinceau brosse
- 1 paire de gants
- 10 feuilles de papier aquarelle FONTAINE satiné, 300g/m² 100% coton
- 1 livret d'accompagnement de 16 pages en Français, Anglais, Allemand et Espagnol

97719C contains:

- 1 bottle of ferric ammonium citrate
- 1 bottle of potassium ferricyanide
- 1 syringe
- 1 brush
- 1 pair of gloves
- 10 sheets of FONTAINE satin watercolour paper, 300g/m², 100% cotton
- 1 accompanying booklet of 16 pages in French, English, German and Spanish

Made in France.

Cyanotype

CYANOTYPE

Solutions photosensibles - Photosensitive solutions

À préparer en mélangeant avec de l'eau, les solutions photosensibles permettent aux amateurs et aux artistes de produire des images uniques en utilisant le soleil comme révélateur.

To prepare by mixing with water, photosensitive solutions allow hobbyists and artists to produce unique images using the sun as a developer.



95862C contient :

- Carnet de conseils et d'astuces
- 25g d'ammonium fer citrate vert
- 10g de potassium ferricyanure

95862C contains:

- Tips and instructions booklet
- 25g green ammonium iron citrate
- 10g potassium ferricyanide

Information

Les produits de cette boîte permettent d'obtenir 200ml de produit de quoi réaliser 6 faces de T-shirts et 20 feuilles format A4 OU 35 feuilles format A3.

There is 200ml of product in this box allowing for 6 T-shirts faces and 20 A4 sheets OR 35 A3 sheets.

95862C - 3

Made in France.



Papier pour cyanotype - Cyanotype paper

Le papier aquarelle Clairefontaine de la gamme Fontaine, finition grain satiné, est un auxiliaire indispensable à la technique du cyanotype.

Sans azurant optique, il garantit un excellent rendu couleur et une excellente stabilité dans le temps.

100% coton, il répond parfaitement à la technique humide du cyanotype. Son grain satiné et sa texture lisse offre une restitution fine et précise.

Clairefontaine watercolour paper from the Fontaine range, with it's satin grain finish, is an essential aid to the cyanotype technique.

With no optical brightener, it guarantees excellent colour retention and stability over time.

Made from 100% cotton, it is perfectly suited to the wet cyanotype technique. Its satin-finish grain and smooth texture offer fine and precise reproduction.

- 10 feuilles de papier aquarelle FONTAINE grain satiné
- format A4 (21x29,7cm)

- 10 sheets of FONTAINE satin grained finish watercolor paper
- A4 size (21x29,7cm)



95861C - 5

